
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22000099～～22001100  

  

  

  

  

2009 年９月 2 日 2147 号 （2009.8/26 例会報告） 

■ 会長  奥沢 裕二   幹事 諏訪哲也 

■ 例会場 ダイヤモンドホール 

  筑西市玉戸 1053-4  TEL 0296-28-8511   FAX 0296-28-8533 

 ※ 欠 席 の 場 合 は 午 前 10 時 ま で に 連 絡 願 い ま す 。              

（食事の無駄を発生させない） 

■例会日時 水曜日 12:30～13：30   

■ホームページ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり 

              委員 正根寺幸雄・堀江清彦 

 

1.点鐘・開会    2.ロータリーソング  3.お客様紹介  4.会長挨拶（奥沢会長）  5.祝い事 

6.食事      7..委員会報告     8.スマイルＢＯＸ報告                         

9. 渡辺進会員の卓話(テーマ:歯周病から脳梗塞へ、生活習慣病との関わり)        10.点鐘・閉会 

７月１５日のプログラム ９月２日のプログラム 
半夏生（はんげしょう） 

蔓荊 （はまごう） 

西洋風蝶草  

（せいようふうちょうそう） 

出 席 報 告 

例会日 会員数 出 席 欠 席 病 欠 免 除 

８月２６日 ５１ ３９ １１    1    5 

 

９月のプログラム予定 

月日 曜日 時間 内容 場所 摘要 

9月 2日 水 
12：30～

13：30 

祝い事 

・会員卓話 

ダイヤモンド 

ホール 

「歯周病から脳梗塞へ、生活習慣病との関わり」 

プログラム委員長 渡辺進 会員 

 

9月 9日 水 
12：30～

13：30 
会員卓話 

ダイヤモンド 

ホール 

「２８２０地区のローターアクトたち」 

地区ローターアクト委員 鈴木光則 会員 

9月 16日 水 
12：30～

13：30 
会員卓話 

ダイヤモンド 

ホール 
諏訪哲也会員 

9月 30日 水 18：30～ 夜の例会 
ダイヤモンド 

ホール 

 

 

お客様紹介 

 

内藤彰ガバナー 

新関治夫ガバナー補佐 

塚本隆浩地区副幹事 

鈴木敏男ガバナー補佐セクレタリー 

 

 プログラム委員会 渡辺進 委員長 プログラム委員会 渡辺進 委員長 

 

出席委員会 根岸隆男 委員長 

 

プログラム委員会 渡辺進 委員長 

 

白花曼珠沙華（しろばなまんじゅしゃげ） 

http://www.shimodate-rc.gr.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会(活動方針) 

会長挨拶  奥沢裕二 会長 

クラブの現状説明 

１） クラブ創立５０周年を迎えます。２０１０年５月２３日（日曜日）記念式典挙行予定 

２） ネパールの小学校３校へ水浄化槽設置し人道的支援をします。カスタマンダップＲＣとマッチング・グランドで。式典にて

調印セレモニー 

３） 国際奉仕はＷＣＳでネパールの子どもたちへ文具、スポーツ用具、点字用紙、支援、ポリオ撲滅支援 1.000$募金活動 

４） 社会奉仕、環境保全と共に、母子島湧水池桜の手入れ、折本駅の山茶花の手入れ。地球環境ＣＯ2 削減問題卓話企画 

５） 新世代奉仕は留学生によるハローワールドを小学校２校で実施する。尐年の主張大会支援、ＢＳ・ＧＳ支援 

６） 会員増強現時点１名純増、２名目標 

７） ロータリー財団は目標 110$達成可能で、全員寄付参加 

８） 米山奨学会 20,000 円/名９割達成可能 

９） ポリオプラス 50$寄付理事会で承認され、地区数値目標達成 

10）クラブは３つのＲＩ会長賞に挑戦します 

ガバナー挨拶  内藤彰ガバナー 

ロータリークラブの甲子園があり、土浦でも野球のチームを作ろうということに

なりました。すでに下館には野球のクラブがあり、対戦しようということになり戦

ったのが下館クラブと出合いです。今日いらしている会員の中には当時の人達が何

人かおられ懐かしく思い出されます。下館のクラブ現況報告書をみると、しっかり

活動しているのがわかります。本日はよろしくお願いします。 

クラブ会員組織委員会  小林一彦 委員長 

委員長 小林一彦  副委員長 高橋秀夫  委員 佐藤昭・新井雅勝 

【活動方針】 

ｸﾗﾌﾞの組織力の強化及び活性化を計るため、会員増強と会員維持を第一目標に会長方針にのっとり純増一名に全力を注ぐ。 

【活動計画】 

1.職業分類・会員選考・会員増強・ﾛｰﾀﾘｰ情報の各委員会との連携を密にして、時にはﾐｰﾃｨﾝｸﾞを開催して各委員会がよりよい活

動が出来るようにする。 

2.全会員に増強委員として協力してもらえる体制・環境を作り協力をお願いしたい。 

3.ここ 2～3年退会者が増えているので、その推薦者を交えて退会防止に努力する。 

職業分類・会員選考委員会  小林一彦 委員長 

委員長 高橋秀夫  副委員長 細谷貢 

【活動方針】 

地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ・ｸﾗﾌﾞ会長の方針を念頭に、ｸﾗﾌﾞのｴﾘｱ、ｸﾗﾌﾞの現状に即した活動をする。 

【活動計画】 

1．職業分類表は、職業での選考が多尐でもやり易いよう、充填、未充填を分割表示して、会員の選考に役立てる。 

2．推薦された入会候補者についての評価は、全般的資格条件に適合しているか、慎重に調査検討して、結果を理事に報告する。 

会員増強・家族委員会  小林一彦 委員長 

委員長 佐藤昭  副委員長 永盛武  委員 田中忍 

【活動方針】 

会長方針に従い、会員増強と会員維持を認識し具体策を検討し実行する。家族親睦については、楽しい例会になるよう協力する。 

【活動計画】 

1.推薦候補用紙を作り、会員に配布し推薦をして貰う。 

2.推薦が集まり次第、会長と幹事と打ち合わせをして勧誘に当り 3名増強を目指す。 

3.関係委員会と話し合い、会員が参加し易い例会、楽しくまた行きたいと思えるような例会を提言していきたい。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会  新井雅勝 委員長 

委員長 新井雅勝  副委員長 大林稔  委員 荒川洋一 

【活動方針】 

 会員、特に新人会員にはクラブの組織・歴史・活動等を早く認識して頂きロータリーの正しい知識を培って貰い、会員の特典・ 

責務についての情報を提供し理解を深めて頂くよう努力する。 

【活動計画】 

1．新入会員にはなるべく早い時期にロータリーについてのオリエンテーションを行い、勉強して理解して頂く様にしたい。 

2.地区大会・IM・クラブの親睦行事等の各種行事には出来るだけ参加して頂き、ロータリーに馴染んで親睦を深めて頂きたい。 

3.手続要覧とロータリーの友、ガバナー月信等ロータリーに関するものをすすんで読み、ロータリーの知識を広めて頂く様お願 

いする。 

4.出席委員会にお願いし、特に新入会員の方にはメークアップをして頂ければ、他クラブの様子も分かり出席率向上にもつなが 

り、ロータリークラブの良さも理解出来てくるのではないかと思います。 

クラブ管理運営委員会  浜野紘嗣 委員長 

委員長 浜野紘嗣  副委員長 根岸隆男  委員 小島ゆり・百目鬼博行・小嶋勝五郎・渡辺進・白井信行 

【活動方針】 

創立 50周年の大きな節目を迎えるクラブとして、クラブ奉仕の原点に帰り、「会員でよかった」「出席してよかった」と認識の 

持てる様な活動を関係 6 委員会と協議し、それぞれの委員会の活動に全会員が参加・協力出来る様啓蒙する。その為、各委員会

と理事会が、一方通行ではなく相互理解・協力し合える様にパイプ役となる。 

【活動計画】 

1.創立 50周年を広報の柱として、広報や会報・IT委員会を先頭に会員全員でロータリー活動及びクラブを PR出来る様な仕組み

を関係委員会と話し合う。 

2.親睦活動をはじめ、会員がいろいろなプログラムに積極的に出席する事により、ロータリーの楽しさを肌身で感じられるよう 

な活動を実施できるよう各委員会と話し合う。 

広報・雑誌・記録委員会  小嶋勝五郎 委員長 

委員長 小嶋勝五郎  副委員長 増渕文夫 

【活動方針】 

・全ての奉仕プロジェクト、奉仕活動に広報活動を行う。 

・ロータリー関連書籍の案内や「ロータリーの友」等を会員に配布し、ロータリーの活動や状況を把握して頂き、ロータリー活 

動に役立てて頂きたい。 

【活動計画】 

1.地域社会にロータリー活動を紹介し、ロータリークラブの意義・活動を知ってもらう。 

2.当クラブ各委員会の活動について、報道機関並びに行政広報誌等に広報をお願いする。 

3.「ロータリーの友」等及び関連書籍で会員に伝達すべき記事があれば、これを報告・紹介していく。 

4.クラブ活動の記録・保管。 

会計  柳沢和巳  

【活動方針】 

クラブ活動の運営を円滑に推進するために、厳正且つ公平な取り扱いを基本としてその責務を全うする。 

【活動計画】 

1.幹事と密に連携を取って、各委員会の計上された予算が適正に消化されているか等、常にチェックを行い、健全財政の維持に 

努める。 

2.明朗会計をモットーとし、期日には健全な決算処理ができるよう不断の管理を行う。 

ＳＡＡ  中里泰久 副委員長 

委員長 新井雅勝  副委員長 中里泰久  委員 中丸健・永盛宣也 

【活動方針】 

 下館ロータリークラブの伝統である秩序を保った例会運営に努める。 

【活動計画】 

1.和やかな食事と規律正しい進行で品格のある例会運営する。 

2.会場設営および備品の管理に万全を期す。 

3.例会時間を厳守する。 

4.クラブ運営・各委員会活動の活性化、そして会員同士の親睦を深める為、100円コーヒー券の発行を継続する。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会  荒川洋一 委員長 

委員長 荒川洋一  副委員長 中西悦夫  委員 古田貢一・小薬拓巳・溝口明洋・羽田節子・鈴木光則 

【活動方針】 

奉仕プロジェクト委員会所属の委員会の活動計画を把握し、実行出来るよう助言する。 

【活動計画】 

1.各奉仕委員会との情報交換を密にする。 

2.各奉仕委員会の事業のバッティングを防ぐよう調整する。 

職業奉仕委員会  菊池祥明 副委員長 

委員長 中西悦夫  副委員長 菊池祥明  委員 星野秀夫 

【活動方針】 

職業奉仕委員会は、他の団体にないロータリー独特の奉仕部門であります。従来、職業奉仕は会員個人が行うものとされてい 

たが、1987 年ＲＩ理事会は「職業奉仕は、クラブと会員の双方の責任である。」と表明しました。その意味において職業奉仕こ

そは、ロータリアンの基本的生活態度であり、職業を通じて自己を研鑚し、職業上でのモラル向上に努めるよう理解を深めて行

きたい。 

【活動計画】 

1.「四つのテスト」の普及と活用の推進を図るため、毎月第一例会において唱和する。 

2.会員の職業上の成功法や苦労話などの「卓話」や業界の専門家の「講話」を実施する。 

3.クラブ内外の「優良事業所」の見学を実施し、職業奉仕の意義を考える。 

4.会員企業をあらゆる面において発展成功に導いている職業功労者を発掘し、たたえる制度を実施する。 

社会奉仕委員会  古田貢一 委員長 

委員長 古田貢一  副委員長 柳沢和己 

【活動方針】 

地区方針及び会長方針に従い、委員会活動に遂行して行く。 

① Co2 削減問題に取り組むプログラムに挑戦    ② 地域社会の献身的奉仕者の表彰  

③ アフリカの乳幼児たちにポリオワクチン募金 

【活動計画】 

1.CO2 削減問題に精通した方を講師として例会に招き、卓話をお願いする。2.ポリオ撲滅に挑戦するための街頭募金の実施。 

3.赤い羽根共同募金、麻薬撲滅運動等、行政の行事への積極的参加。   4.環境保全委員会との連携による旭ヶ丘の桜の管理。 

環境保全委員会  浜野紘嗣 委員 

委員長 小薬拓巳  副委員長 滝田昌甫  委員 浜野紘嗣 

【活動方針】 

今年度はクラブ創立 50周年を迎え、過去先輩方が実施した記念事業の緑化保全を主とし、この地を利用する人、通過する人、 

鑑賞する人にとって心の保護になることを心掛け活動する。前委員会より実施してきた通年行事を継続実施する。 

【活動計画】 

1.母子島遊水地桜植樹の保全   ・桜樹木周辺の草刈（年２回 2009 年 7月 2009年 11月） 

                ・環境美化のためのゴミ収集作業（2009年 11月を予定） 

2.国道 294号山茶花植樹の保全  ・除草剤散布の実施（年２回 2009 年 8月 2010年 4月） 

                 ※4月度の除草剤散布は 50周年式典に合わせスケジュールを調整し実施する。 

                ・草刈の実施（年１回 2009年 11月） 

                 ※11月グルメ例会の真岡鉄道利用に合わせ実施する。 

新世代奉仕委員会  溝口明洋 委員長 

委員長 溝口明洋  副委員長 新井利平 

【活動方針】 

本委員会は、次世代を担う青尐年の為に何をしたらよいか、何が出来るのかを常に考え、ローターアクトクラブをはじめとし 

て青尐年が活動する諸団体に協力、支援、参加をしていきたいと思います。 

【活動計画】 

1.下館ローターアクトクラブ、ボーイスカウト、ガールスカウト等への支援活動 

2.ハローワールドの開催   3.ライラセミナー、新世代研究会への参加   4.青尐年主張大会に協力 

5.高校生ボランティア団体等、地域で活動する諸団体との交流、支援。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総評・感想  内藤彰 ガバナー 

クラブ現況報告書の内容は、とても綿密で活動をしっかりやっている、目標となるクラブと認識した。 

感想  新関治夫 ガバナー補佐 

人は 40歳を過ぎたら自分の顔に責任をもてと言われるが自分の人生を振り返ることは大事だ

と思う。親クラブであり 50 年の歴史を持っている下館 RC に来るのは 4 回目であるが来るたび

に進歩すると実感している。ロータリーに入り 14年位になるが、人生を振り返りながら進歩し

ていきたい。 

ローターアクト委員会  羽田節子 委員長 

委員長 羽田節子  副委員長 川連秀典  委員 溝口明洋 

【活動方針】 

会員増強と退会者をなくすことをクラブの最重要課題と認識し、その為具体策を検討し実行する。関係委員長と連携し会員家 

族が連絡を密にして出席しやすい楽しいクラブ例会になる様に努める。 

【活動計画】 

1.会員増強を図るため現会員 1名以上の新入会員候補を推薦して頂き、積極的に協力して頂く。 

2.関係委員長又は委員会の皆様と協力し、楽しい例会を企画して頂き、退会者の防止を図る。 

国際奉仕委員会  鈴木光則 委員長 

委員長 鈴木光則  副委員長 新井雅勝 

【活動方針】 

・50周年記念事業に協力する。 

・あらゆる国の人々の生活水準を高めるようなプログラムに参加する。 

【活動計画】 

1.年間を通して会員より小銭の寄付を頂き、ＲＩのポリオ事業に寄付する。 

2.ハローワールドは新世代奉仕委員会と行う。 

 
ロータリー財団委員会  三代徳夫 副委員長 

委員長 加藤昌美  副委員長 三代徳夫 

【活動方針】 

ロータリー財団の意義を各会員にご理解頂き、多くの方々より寄付を頂けるよう努める。本年は当クラブ創立 50周年であり、 

全面的に協力する。 

【活動計画】 

1.財団寄付地区目標１１０$／人の達成 

2.ポリオ撲滅の目標５０$／人の達成 

3.新ベネファクター1名の達成 

4.会員より１人１万円を目標として寄付を募る。 

米山奨学委員会  司代隆之 委員長 

委員長 司代隆之  副委員長 大関幸政 

【活動方針】 

米山奨学生陳莉（チン・リ）さんは、中国の大学では日本に関する知識を幅広く学びました。筑波大学院生（博士課程）とし 

て卒業後は学んだ知識を活かして日中ビジネスの架け橋として日中貿易の発展に努めるのが希望です。 

【活動計画】 

1.陳莉さんにはロータリーの存在をしっかり認識してもらう。 

2.ロータリーの企画には必要とあれば参加を依頼する。ハローワールド等への参加等。 

3.米山月間には卓話を行う。 

4.会員の皆様には奨学生に対する寄付をお願いする（一人当たり２万円以上）。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸ  白井信行 委員長 

メークアップ 

  

幹事報告 諏訪哲也幹事 

会長挨拶 奥沢裕二 会長 

本日の合計 63,000 円 / 累計 338,000 円 

先ほど内藤ガバナー公式訪問最大のプログラムである、クラブ協議会が会員参加のもと無事終了しました。内藤ガバナーの

ご指導誠にありがとうございました。又新関ガバナー補佐にも、先日に引き継ぎご指導ありがとうございました。これから私

たちクラブも各委員長の方針、計画の確実なる実施で効果的なクラブになるよう心したところです。又ガバナー公式訪問は全

員参加のクラブ協議会を目標にしていました。その初期の目標が達成されたと思います。皆様のご協力に感謝いたします。 こ

れからガバナーにおかれましては、ごゆっくりとランチを召し上がり、ご歓談いただき、そのあとご講話をお願い致しており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

１ 第２回日台親善会議参加の第二次募集をしています。参加希望者は至急幹事まで。2009.10.10～11 

２ 日本事務局経理室より２００９．９月のロータリーレートは９４円です。 

３ 2009 年 7 月 17 日（金）、水戸好文ロータリークラブが国際ロータリーへ正式に加盟しました。 

  加盟認証状伝達式は２００９年１１月８日（日）水戸三の丸ホテルにて挙行されます。 

４ 日韓親善会議の最終案内がガバナー事務所より届きました。２８２０地区内３２名中、第５分区で１４名が参加します。

祝辞を李明博大統領、ソウル特別市長、中韓日本大使が述べられます。 

５ ８/２２（土）井狩浩一会員と加藤昌美会員のお見舞いに奥沢裕二会長と諏訪哲也幹事が行って参りました。両会員とも元

気でいらっしゃいました。 

６ 第３回定例理事会が９/１（火）１８：３０よりアルテリオにて開催します。 

７ ８/３０（日）２８２０地区会長・幹事会が土浦で開催されます。奥沢裕二会長と諏訪哲也幹事が出席します。 

８ 第１６回筑西市尐年の主張大会が２００９．９．３０（水）１３：００～下館西中学校で開催されます。奥沢会長が審査

委員で出席します。 

内藤 彰ｶﾞﾊﾞﾅｰ 2820地区内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰより。 

白井 信行   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問を記念して。 

関谷 徹    内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。今月も

ﾆｭｰﾓﾗﾙを配布させていただきます。 

薗部 浩重   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。ご指導

ありがとうございます。 

溝口 明洋   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。ご指導

よろしくお願いします。 

根岸 隆男   ｶﾞﾅﾊﾞｰ公式訪問を記念して。 

増渕 文夫   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問を記念して。 

渡辺 進    内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問を心より記念して。 

鈴木 光則   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの活躍を期待しています。 

新井 雅勝   内藤彰ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を祈念して。 

星野 英夫   内藤彰ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を祈念して。 

司代 隆之   内藤彰ｶﾞﾊﾞﾅｰ、新関治夫ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、塚本

隆浩地区副幹事、下館ｸﾗﾌﾞにようこそ。御

指導お願い申し上げます。 

小島 ゆり   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ他皆々様ようこそおいで下さ

いました。本日はよろしくお願い致しま

す。 

永井 啓一   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。 

小薬 拓巳   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。 

百目鬼 博行  内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。 

8月 22日 社会奉仕研究会 古田貢一 

 

大関 幸政   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問を記念して。 

荒川 洋一   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの公式訪問、よろしくお願い致

します。 

浜野 紘嗣   ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問を祝して。宜しくお願い致

します。 

日向野 陽   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰの来訪を祈念して。昔、一緒に

野球をしていた時を思い出します。いつ迄

も若いです。 

早瀬 浩一   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ、新関ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、塚本地区副

幹事、鈴木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｾｸﾚﾀﾘｰようこそおこ

し下さいました。 

大林 稔    内藤彰ｶﾞﾊﾞﾅｰ、新関治夫第 5分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補

佐、塚本隆浩地区副幹事、下館 RC へよう

こそ!!御指導よろしくお願いいたします。 

諏訪 哲也   ｶﾞﾊﾞﾅｰ来訪を記念して。 

奥沢 裕二   内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ、塚本副幹事、新関ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、

鈴木ｾｸﾚﾀﾘｰようこそ御来訪下さいました。

又、先程内藤ｶﾞﾊﾞﾅｰからｸﾗﾌﾞ協議会におい

て色々御指導ありがとうございました。後

程、ｶﾞﾊﾞﾅｰの卓話よろしくお願い致しま

す。 

感謝と奉仕 

 永盛武・新井利平・大林稔・柳沢和己・滝田昌甫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アクトコーナー 

卓話 (内藤彰ガバナー) 

本日は２００９－１０年度地区方針と地区目標について、6日間にわたって行われた国際協議会の模様を画像で見ていただ 

きながら話をさせていただきます。 

 

今年度のテーマ「ロータリーの未来は貴方の手の中に」とし、「ロータリーは総じてクラブに始まり、クラブに終わる」と 

クラブの自立性を求められました。RIの長期計画である「水・保健と飢餓救済・識字率の向上」を強調事項として奉仕プロ

ジェクトへの参加を呼びかけロータリー財団への支援を要請している。このような状況を踏まえ、地区としての方針と目標

を次のように定めました。 

<方針> 

1.ロータリーの原点である「職業奉仕の原則を守り」「職業倫理の向上」を大切にしよう。 

2.例会プログラムを充実させ、魅力あるクラブを作ろう。 

3.IM 開催を通してロータリーの研究と、親睦の和をクラブから分区、地区へと広げよう。  

4.「今ある地究環境を損なうことなく子孫にお返しする」ために「今日できる奉仕」をしよう。 

5.次代を担う子供達に「思いやりの心」を育て、国際交流を通してそれを世界に広げよう。 

6.国際社会奉仕事業を継続推進して、世界の貧しい人達に手を差し伸べよう。 

7.ポリオ撲滅に挑戦しよう。 

8.RI 会長賞に挑戦しよう。 

9.RI 第 5610地区(单ダコダ他・USA)との GSEを成功させよう。 

10.第 101回モントリオール年次大会に参加しよう。 

11.地域での奉仕活動を通してロータリーの公共イメージを高めよう。 

 

<目標> 

1.会員増強(現会員の維持と各クラブ会員 1名の純増) 

2.RＩ財団支援(年次寄付を１人 110 ドルとして継続・ポリオプラス支援を１人 50ドルとして継続・恒久基金への協力、  

1クラブ 1人のベネファクター) 

3.米山奨学会事業(一人 20.000円の寄付の継続) 

 

最後に皆様と共に、厳しいと予想される年度を、明るい達成感をもって終わらせられるように努めたいと思います。よろ

しくご協力、ご支援を下さいますよう、お願い申し上げます。 

先月 27 日のローターアクトクラブ 8 月第 2 例会において、下館 RC RAC 委員長羽田節子さんに卓話をしていただきまし

た。お忙しいところありがとうございました。羽田さんの意外な一面を見ることができ、距離が近くなったような気がしまし

た。今年度、RA 委員長として御指導宜しくお願いいたします。また、たくさんのロータリアンの方に参加していただき、賑

やかで楽しい雰囲気の例会となりました。ありがとうございました。 

 

☆9 月第 1 例会のご案内 

9 月 10 日（木） アルテリオにおいて 19：30～   

内容：「点字を学ぼう」 

 

 

  

集合写真 


